



AMÉRICA CENTRAL

SERÁS HERMANO POR SIEMPRE: ÚLTIMO ADIÓS AL H. LUIS CARLOS GUTIÉRREZ

En una atmósfera de recogimiento y profunda gratitud, la comunidad marista de la Provincia de América Central se congregó el domingo 30 de marzo en la Iglesia del Colegio Liceo Guatemala para celebrar la Eucaristía en memoria del Hermano Luis Carlos Gutiérrez Blanco, FMS, fallecido el pasado 4 de enero. Sus cenizas fueron depositadas en la Capilla de la Fidelidad, un lugar santo donde descansan también los restos de otros hermanos que han completado su misión terrenal.

“Serás hermano por siempre”: con estas palabras, la Provincia Marista de América Central expresó su reconocimiento eterno al H. Luis Carlos.

La misa, presidida por el Padre Alex y acompañada por una numerosa comunidad de hermanos, laicos, religiosas y colaboradores maristas, fue una emotiva acción de gracias por la vida, la vocación y el legado del Hermano Luis Carlos, quien sirvió como Vicario General del Instituto Marista y dedicó su vida a la



educación, la fraternidad y el liderazgo con espíritu profético.

“Luis Carlos ya descansa en los brazos de este Padre misericordioso”, expresó el celebrante al inicio, recordando la figura del Padre del hijo pródigo como símbolo del abrazo eterno que recibe a los que regresan al hogar.

administración general

- Del 29 de marzo al 11 de abril, los hermanos João Carlos Prado, consejero general, y Ken McDonald, vicario general, están en el Distrito de Canadá realizando una visita pastoral.
- El 2 de abril, el H. José Sánchez Bravo participó en la reunión en línea de la Red de Editoriales Maristas para dar seguimiento al plan de colaboración elaborado en la Asamblea de Octubre de 2024, en Sao Paulo, Brasil.
- Del 3 al 5 de abril, el H. Ernesto Sánchez, Superior general, está en Maracaibo, Venezuela, para participar en el Congreso de Educación por los 100 años de presencia Marista en Venezuela.
- Del 3 al 5 de abril, el H. Ben Consigli, Consejero general, presenta en el Hermitage, Francia, una ponencia sobre “Lide-

razgo heroico” para una cohorte de educadores/líderes maristas de la Provincia Mediterránea.

- El 5 de abril, Manuel Jesús Gómez Cid, director del Secretariado de Laicos, y Rita Silva, enlace del Secretariado de la Región Europa, participarán en línea en el taller “El futuro, ¿qué sueño tenemos?” en el itinerario «Maristas, río de Vida», hacia el Capítulo General, de la Provincia Hermitage.

- El 6 de abril, el H. Niño Pizarro, del Secretariado de Educación y Evangelización, se unirá al Comité de Misión de Asia, para discutir con hermanos y laicos los detalles del lanzamiento de la iniciativa ‘Cultivando árboles de Esperanza’, que prevé plantar un millón de árboles en todo el contexto asiático.

El Hermano Ernesto Sánchez, Superior General, participó en la celebración y dirigió unas palabras cargadas de gratitud: “Luis Carlos ha sido de gran apoyo al Instituto. Promovió la vida y misión marista, acompañó redes globales, propuso un liderazgo servicial y estuvo presente en muchos rincones del mundo donde fue llamado a compartir”. También recordó el valor de vivir el presente y la necesidad de seguir caminando juntos con coherencia, fidelidad y esperanza: “El Instituto nos necesita a todos para que este sueño de Marcelino siga muy vivo”.



Durante la homilía, se recordó el testamento espiritual del H. Luis Carlos, particularmente su reflexión en el artículo “La sabiduría ética y espiritual en el liderazgo”, donde describe el ADN marista como un camino de humildad, sencillez, fraternidad, amor por los pobres y misión sin fronteras. Estas palabras fueron consideradas por muchos como el reflejo más fiel de su vida.



“Fue un santo muy humano y un ser humano muy santo”, se dijo de él en la homilía, comparando su vocación con la de San Marcelino Champagnat. “Él también acogió el don del amor de Dios en su propia vida y lo convirtió en instrumento para los demás”.



Se rememoraron sus inicios vocacionales en el País Vasco, su llegada misionera a Guatemala en 1986, su paso por colegios en Costa Rica, Puerto Rico y Guatemala, su labor como formador de educadores, su liderazgo como Provincial, y su servicio al Instituto en Roma. Fue destacado por su cercanía, su escucha profunda, y su incansable impulso por formar líderes proféticos, laicos y hermanos, inspirados por el carisma marista.

violetas, libros y el pan y el vino— se hizo presente su vocación apasionada por educar evangelizando, y por vivir en coherencia la espiritualidad de Champagnat.

La despedida

La ceremonia culminó con la bendición y el rito del agua sobre las cenizas, evocando el bautismo que lo unió a Cristo. En un ambiente de recogimiento, se rezó el Padre Nuestro y el Ave María, y se ofreció un cálido y largo aplauso, último homenaje de la comunidad.

Su paso por esta vida deja una huella indeleble en quienes lo conocieron y una invitación viva a seguir caminando con alegría, sencillez y esperanza.

Una celebración marcada por la fe, la amistad y la esperanza

En las intenciones y los símbolos del ofertorio —la cruz marista,

Más información en Estrelladelmar.maristasac.org

FMSI

UNA VOZ PARA EL FUTURO: ESTRENO DEL DOCUMENTAL «CLUBES DE EMPODERAMIENTO JUVENIL EN MALAWI»

La Fundación Marista para la Solidaridad Internacional (FMSI) se complace en anunciar el estreno del documental “Clubes de Empoderamiento Juvenil en Malawi”, que se estrenará en YouTube este viernes 4 de abril a las 10:00 (hora de Roma). Este cautivador video ofrece una visión única de una de las iniciativas maristas más impactantes de los últimos años: una inspiradora trayectoria de defensa de derechos liderada por niños, transformación comunitaria y el nacimiento de un modelo sostenible que ya ha comenzado a extenderse por toda África.

El documental captura la historia de una visión audaz hecha realidad entre 2021 y 2023, con el establecimiento exitoso de siete Clubes de Empoderamiento Juvenil en escuelas maristas y no maristas de Malawi. Financiado por CEI y Miseen Cara, y coordinado por FMSI en colaboración con socios nacionales y locales, el proyecto “Acceso equitativo para las niñas a una educación de calidad en Malawi” involucró directamente a más de 1500 niñas, brindándoles capacitación en liderazgo, espacios seguros para expresarse y las herramientas para defender sus derechos en sus escuelas, familias y comunidades. Más que una iniciativa escolar, los clubes han desencadenado un cambio real. Al abordar cuestiones como el matrimonio infantil, el abandono escolar, la violencia de género y los obstáculos a la educación de calidad, los clubes han contribuido a mejorar el rendimiento académico y la permanencia en la escuela, especialmente de las niñas. En una poderosa culminación de este trabajo, más de 300 niños contribuyeron a la presentación del Examen Periódico Universal (EPU) de Malawi, dando testimonio de la fuerza de las voces de los jóvenes en los procesos mundiales de derechos humanos. Esto marcó un hito para la defensa marista: conectar el empoderamiento de las bases con la formulación de políticas en los más altos niveles internacionales. El éxito del modelo malauí impulsó la expansión regional. En 2024, una reunión estratégica en Lilongwe reunió a actores clave de todo el continente. La reunión confirmó que los Clubes de Empoderamiento Juvenil no solo son escalables, sino esenciales para construir un movimiento centrado en la infancia y basado en los derechos en toda África. Esta trayectoria continuó con la reciente Semana de Formación sobre los Derechos del Niño en África, celebrada en Roma del 24 al 28 de marzo, donde delegados de las cinco Provincias Maristas se



reunieron para desarrollar capacidades, compartir aprendizajes y cocrear estrategias.

Esa semana de capacitación sentó las bases para la siguiente fase: la elaboración de un Plan Estratégico Regional, que se presentará para su revisión y aprobación por parte de la Comisión de Misión de África y la Conferencia de Superiores de África Marista, durante su próxima reunión, programada para junio/julio de 2025 en Nairobi. El plan prevé una red continental de Clubes de Capacitación Juvenil integrados en las escuelas maristas, adaptados a las realidades locales, pero unidos en una visión compartida de capacitación, participación y defensa.

El estreno del video este viernes es más que una simple celebración: es un llamado a la acción. Marca el cierre de un proyecto sumamente exitoso en Malawi y el inicio de lo que podría convertirse en un movimiento transformador en toda África. El documental ofrece testimonios conmovedores de estudiantes, educadores y líderes comunitarios que han presenciado de primera mano los cambios generados por estos clubes. Sus voces reflejan una poderosa verdad: cuando los niños se empoderan, las comunidades se transforman.

Mientras esperamos con ansias el estreno, invitamos a todos los maristas, colaboradores, educadores y defensores a unirse a nosotros para presenciar esta historia, una que nos recuerda el profundo impacto de acompañar a los niños, escucharlos y crear espacios para que lideren. La experiencia de Malawi es una semilla plantada; con voluntad colectiva y colaboración, puede convertirse en un bosque de jóvenes empoderados que forjen una África más justa y llena de esperanza.

Ve el estreno en YouTube este viernes 4 de abril a las 10:00 (hora de Roma). Deja que sus voces inspiren el siguiente capítulo.

SIRIA

LOS “MARISTAS AZULES” RECIBEN EL PREMIO STEPHANUS STIFTUNG – 2025

La fundación “Stephanus Stiftung” premió a los “Maristas Azules”, el 29 de marzo, por su trabajo y presencia en Siria, un país que lleva 14 años de conflicto. Los Maristas Azules proporcionan alimentos a más de 1000 familias desplazadas o pobres, suministran leche a 2200 niños cristianos, y proporcionan comidas calientes a personas mayores que viven en situación vulnerable. “No acepto este premio solo por mí. Lo recibo en nombre de los tres fundadores de los Maristas Azules, mi esposa Leyla, mi hermano George y yo, y en nombre de todos los que han trabajado incansablemente junto a nosotros. Este reconocimiento pertenece a los numerosos voluntarios,



colaboradores y beneficiarios que se han convertido en una familia, unidos por la fe, la esperanza y el compromiso inquebrantable de servir a los necesitados”, dijo el Dr Nabil Antaki, de los Maristas Azules al recibir el premio “Stephanus stiftung – 2025” en la ceremonia. Publicamos su discurso completo al recibir el reconocimiento.

“Estimada Sra. Koller, estimados miembros de la Fundación Stephanus, queridos amigos:

Con profunda gratitud y humildad me presento ante ustedes esta noche para recibir este premio. Ser reconocido por la Fundación Stephanus es un gran honor y un gran estímulo para continuar la misión que hemos asumido.

Esta noche, sin embargo, no acepto este premio sólo por mí. Lo recibo en nombre de los tres fundadores de los Maristas Azules, mi esposa Leyla, el hermano George y yo mismo, y en nombre de todos los que han trabajado incansablemente junto a nosotros. Este reconocimiento pertenece a los muchos voluntarios, colaboradores y beneficiarios que se han convertido en una familia, unidos por la fe, la esperanza y el compromiso inquebrantable de servir a los necesitados.

Aunque el pueblo sirio es campeón de la resiliencia, 14 años de guerra, sanciones, privaciones, crisis económica, pobreza, escasez y terremotos han erosionado su optimismo. Están desesperados y, para muchos, la esperanza está muerta y enterrada. En medio de tanto sufrimiento, nosotros, los Maristas Azules, estamos proporcionando alimentos, educación, ayuda médica y puestos de trabajo, etc., no sólo para satisfacer las necesidades inmediatas, sino para devolver la dignidad y la esperanza.

Actualmente administramos 14 programas: No voy a enumerarlos todos. He aquí algunos:

Algunos programas educativos, como “Quiero Aprender”, una guardería gratuita para 120 niños de familias desplazadas; “Semillas”, que brinda apoyo psicosocial a 600 niños y adolescentes; y “M.I.T.”, nuestro centro educativo para adultos. Nuestros programas de desarrollo incluyen el “Programa de Microproyectos”, que capacita anualmente a 120 jóvenes adultos en las habilidades esenciales necesarias para iniciar pequeños proyectos. También financiamos un proyecto más viable. Además, en nuestro programa de “Formación Vocacional”, colocamos a 20 jóvenes adultos cada año como aprendices, trabajando con un profesional durante dos años para aprender un oficio como pintor, electricista, fontanero, etc. Queremos enseñar a las personas a pescar en lugar de darles pescado; así, pueden vivir dignamente de su trabajo en lugar de mendigar a las ONG.

Prestamos especial atención a las mujeres a través de nuestro “Programa de Desarrollo de la Mujer”, el “Programa de Corte y Confección” y “objetos hechos a mano”.

Nuestros programas de ayuda incluyen la distribución mensual de canastas de alimentos a 1100 familias desplazadas o en situación de pobreza, el suministro de leche a 2200 niños cristianos menores de 8 años y el servicio diario de comidas calientes a personas mayores que viven solas cuyos hijos han emigrado.

Nuestra misión siempre ha sido clara: servir a los desplazados, >>

a los más necesitados y a los más vulnerables, con especial atención al pueblo cristiano en Siria.

Siria es la cuna del cristianismo, una tierra donde caminaron los primeros cristianos, donde San Pablo se convirtió cerca de Damasco, donde los discípulos de Jesús fueron llamados cristianos por primera vez en Antioquía y donde la fe ha perdurado por más de dos mil años. Sin embargo, hoy nos enfrentamos a la desgarradora realidad de que muchos cristianos, impulsados por el miedo y las dificultades, abandonan su patria. No queremos ver a Siria vacía de su presencia cristiana. Éramos dos millones en 2011; ahora somos solo 500.000 de todas las denominaciones. Por eso nos dedicamos no solo a brindar ayuda, sino también a ofrecer esperanza, a animar a nuestros hermanos y hermanas a quedarse, a reconstruir y a continuar el testimonio de fe que ha sido la piedra angular de esta tierra durante siglos.

Al aceptar este premio, lo hago con un compromiso renovado. Este reconocimiento refuerza nuestra determinación de continuar nuestra labor y ayudar a preservar la presencia cristiana en Siria, no solo como un recuerdo histórico, sino como una fe viva que sigue brillando. A la Fundación Stephanus, gracias por este honor y por su apoyo a quienes sirven en las circunstancias más difíciles. A mi esposa Leyla y al hermano George, este premio es un homenaje a nuestra misión compartida, nuestra fe y nuestra convicción de que estamos llamados a servir. Y a todos presentes aquí, esta noche, les pido sus oraciones, su solidaridad y su compromiso, para que Siria siga siendo no solo un lugar de historia cristiana, sino de vida cristiana.

Gracias, y que Dios les bendiga”.

29 de Marzo de 2025
Dr. Nabil Antaki

SANTA MARIA DE LOS ANDES

REPRESENTANTES DE LA PROVINCIA COORDINAN INICIATIVAS DE LA REGIÓN AMÉRICA SUR

Los representantes de la Provincia Santa María de los Andes, que participan en las distintas iniciativas estratégicas de la Región Marista América Sur, se reunieron virtualmente el 24 de marzo, para compartir los logros alcanzados por los equipos de la región, y proyectarse este 2025.

Acompañados por el H.

Pablo González, provincial, participaron casi 20 personas de Bolivia, Chile y Perú.

El encuentro comenzó con la bienvenida del provincial, el H. Pablo, y un momento de oración, donde se recordó el asesinato de Monseñor Óscar Romero. Seguidamente, se hizo la recapitulación del trayecto de la Región, desde la primera Asamblea Regional en Florianópolis, en 2016, hasta el Foro de Luján, en 2024.

Posteriormente, el viceprovincial, el H. Álvaro Sepúlveda, presentó el organigrama actual de la Región, las instancias y los equipos que la componen. También participaron el Secretario Ejecutivo de la Región América Sur, Leonardo Soares, y la nueva analista de proyectos, Cecilia Crevola.



Tras la presentación de los proyectos estratégicos vigentes en la región, se invitó a los integrantes de cada equipo a hablar sobre sus logros y proyecciones para este 2025. Se consideraron los siguientes proyectos: Espiritualidad Apostólica (Equipos de Espiritualidad, Laicado y Red de Centros de Memorias), Animación Vocacional, Solidaridad, Formación Inicial y permanente, Pastoral juvenil, Estudio de Reconfiguración, Comunicación, Sostenibilidad Financiera (Economato), Intercambio y experiencias Educativas (Red de Escuelas, Pastoral Juvenil).

Al concluir la reunión, hubo un espacio para compartir las fortalezas y debilidades que cada uno de los representantes de la provincia en la Región América Sur, para seguir caminando como Familia Global en este espacio de integración y colaboración fraterna.

CRUZ DEL SUR

EL DIRECTOR DEL SECRETARIADO DE SOLIDARIDAD-CMI VISITA LA PROVINCIA

Como parte de sus visitas de misión, el H. Ángel Diego, director del Secretariado de Solidaridad-Cmi, visitó varias obras y comunidades Maristas de la Provincia Cruz del Sur. El H. Ángel Diego estuvo en Argentina del 19 al 22 y del 27 al 28 de marzo, y en Paraguay del 23 al 26 de marzo.

A continuación, el director del Secretariado de Solidaridad-Cmi, comparte los detalles de su visita a cada país

Visita a Argentina

“El objetivo principal ha sido conocer la misión Marista en el país, centrándose especialmente en la participación de niños y jóvenes tanto en los colegios como en los centros educativos comunitarios (CEC).

Durante los días de visita, se han tenido varios encuentros en las ciudades de Buenos Aires, La Plata, Tigre, Luján y Rosario. Estas reuniones entremezclan los encuentros con adultos y también con niños y adolescentes de nuestras obras Maristas.

Los encuentros con adultos han supuesto una oportunidad para conocer la realidad organizativa de la misión Marista en la Provincia de Cruz del Sur (especialmente a través de la reunión con el Consejo de Misión) y también de las obras educativas concretas (grupos de profesores y directivos de las obras).

Las sesiones con niños, niñas y adolescentes nos han brindado una posibilidad de escucha de sus inquietudes, de sus ilusiones y también de las acciones que están realizando y soñando en torno a los temas de la solidaridad y los derechos.

En todos los encuentros se han percibido la decisión y el compromiso provincial para favorecer estos dos ámbitos, tanto en los colegios como en los centros comunitarios.

Muestro mi agradecimiento a los hermanos y laicos de Argentina que me acogieron y me hicieron sentir en casa. También muestro mi agradecimiento a quienes me acompañaron en los viajes y a quienes abrieron las puertas de sus obras para poder encontrarme con niños y adolescentes. Mi agradecimiento especial para quienes son el centro de nuestra misión (niños, niñas, adolescentes y jóvenes) por su compartir sincero y por querer ser líderes de derechos y de solidaridad en sus ambientes.

Hay una frase de Jorge Luis Borges, autor argentino, que resume la vida y misión Marista: “He pensado alguna vez, que quizá una persona que esté enamorada vea a la otra tal como Dios la ve, es decir, la ve del mejor modo posible”. Así es nuestra vida y misión, ver “al otro” como vemos “a El Otro”.



Visita a Paraguay

“El objetivo principal de la visita gira en torno al derecho a la participación infantil y juvenil.

Para ello, se realizan varios encuentros donde los niños, las niñas y los y las adolescentes aparecen en el centro, escuchando sus voces

y sus vivencias, particularmente en los temas de Derechos y en la Solidaridad. Las edades están comprendidas entre los 11 y los 17 años.

Contaron con entusiasmo las actividades que están realizando en ambos temas, además de expresar otras acciones e iniciativas que están programando y preparando para realizar durante el curso escolar, que empezó recientemente.

Es precioso comprobar cómo su escucha nos trae las voces proféticas de la “próxima generación”. Voces de esperanza; voces de ilusión; voces de realismo; voces de ayuda a los demás; voces de búsqueda de una sociedad mejor; voces que reclaman, y actúan, el fin de las injusticias. Es precioso comprobar cómo son capaces de mirar más allá de su propia realidad.

Es hermoso comprobar cómo los adultos salen de su área de confort para escuchar y atender las voces de los niños, aunque ello implique cambiar ciertas dinámicas “adultas”; cómo les ofrecen espacios de encuentro, seguros y acogedores; cómo se dejan interpelar, al estilo de Jesús ante la mujer siro-fenicia.

mundo marista

MÉXICO: PROMESA LAICAL MARISTA DE ABI RUIZ Y RICARDO ALONSO



TIMOR ORIENTAL: DOCE HERMANOS DE PROFESIÓN TEMPORAL RENOVARON SUS VOTOS RELIGIOSOS



ARGENTINA: 50 EDUCADORES DE CRUZ DEL SUR INICIARON CAPACITACIÓN EN LA VILLA MARISTA LUJÁN



MÉXICO: UNIVERSIDAD MARISTA DE QUERÉTARO



INDIA: CELEBRACIÓN ANUAL DEL MARIST PRIMARY SCHOOL P. UDAYAPATTI



ASAMBLEA PROVINCIAL DE MEDITERRANEA EN CÓRDOBA

Asimismo, nos reunimos grupos de adultos para analizar cómo continuar dando participación a los chicos y chicas de nuestras obras (reunión con directivos y delegados de Derechos) y de la sociedad paraguaya (Coordinadora por los Derechos de la Infancia y la Adolescencia – CDIA).

El papa Francisco, en el saludo final con motivo del Sínodo de la Sinodalidad, nos invita a todos los cristianos a “que las palabras compartidas vayan acompañadas por hechos”. Esto ya es una realidad en muchas partes del mundo Marista, gracias a la apuesta decidida de hermanos y laicos, y al deseo de comprometerse de niños y jóvenes.

Quisiera agradecer a los hermanos y laicos de Paraguay su acogida, su cercanía y fraternidad, y toda la ayuda en el desa-



rollo de las actividades previstas. Gracias, también, a los niños y adolescentes que compartieron conmigo sus sueños y esperanzas. Es un privilegio ser Marista. Aguyje! (“Gracias” en Guaraní).

H. Ángel Diego – Secretariado de Solidaridad-Cmi

Más información sobre la [visita del H. Ángel Diego a la provincia Cruz del Sur](#)

La Marist International Foundation (MIF) realizó, el 1 de abril, la segunda reunión online de su junta directiva. Este encuentro fortalece la trayectoria de apoyo a la Misión Marista. Asistieron a la reunión destacados miembros de la junta directiva: el H. Dan O’Riordan, Miembro Corporativo y Provincial de Estados Unidos; el H. Patrick McNamara, presidente de la junta; el H. Ken McDonald, Vicario General; la Sra. Coleen Waldron; la Sra. MaryAnn Safrey; y el Sr. Charles Lamphier. Andrea Rossi, de FMSI, también participó.

MÉXICO

XXVIII ENCUENTRO NACIONAL DE LAS FRATERNIDADES MARISTAS

Las Fraternidades del Movimiento Champagnat de la Familia Marista (MCFM) de las provincias de México Central y México Occidental se reunieron del 21 al 23 de marzo en el Spacio La Valla, Zapopan, Jalisco, bajo el tema "Descubriendo a Marcelino a Través de sus Cartas". Acompañaron el encuentro los hermanos provinciales, Luis Felipe González de México Central y Luis Enrique Rodríguez de México Occidental. Participaron en total 66 miembros de 14 fraternidades de México Central y México Occidental: Acordaos, Agua de la Roca, Entorno a la Misma Mesa, Maristas Hidalguenses de Champagnat, Basilio Rueda de Guadalajara, Champagnat de Irapuato, Fátima, Nuestra Señora de la Fidelidad, Nuestra Buena Madre, La Luz de tu Mirada, La Valla, Prodigio de Ocotlán y Violetas.

En sintonía con el tema "Descubriendo a Marcelino a Través de sus Cartas", los dos hermanos provinciales compartieron cómo fue su primer contacto con las cartas de Marcelino Champagnat y cómo aplican lo aprendido en su actuar cotidiano. Asimismo, compartieron sus experiencias los hermanos Pepe Lupe Romero, Mario González, Eduardo Brondo y Ricardo Pozas. Y en representación del equipo nacional que coordina las Fraternidades del Movimiento Champagnat de la Familia Marista (MCFM) en México, estuvieron Mary Zamora, Ignacio Almanza y Flora Martínez.

Durante las jornadas del encuentro, las fraternidades compartieron sus experiencias, realizaron talleres donde compartieron las cartas de Champagnat y tuvieron momentos de oración. En todo momento se tuvo en exposición la reliquia de Marcelino



Champagnat.

En las tres jornadas del encuentro, los hermanos participantes leyeron y analizaron las cartas del Padre Champagnat por bloques cronológicos. En un primer momento hicieron una lectura individual y, posteriormente, comentaron las situaciones más relevantes de las cartas leídas, e interpretaron las actitudes y pensamientos que pudieron percibir de Marcelino Champagnat. Entre las reflexiones se destacó "un Champagnat preocupado en todo momento de las necesidades de los hermanos a su cargo, un conciliador asertivo, un mediador y negociador para que su obra prosperará y no pereciera, un Champagnat interesado - en todas sus cartas - en dar a conocer que Dios y la Buena madre los querían".

El XXVIII Encuentro Nacional concluyó con la celebración de la Eucaristía dominical, y un momento de festejo amenizado por el tradicional mariachi de México.



Instituto de los Hermanos Maristas - Casa General

Piazzale Marcellino Champagnat, 2 - Roma, Italia - comunica@fms.it

Website

<http://www.champagnat.org>

YouTube

 <https://www.youtube.com/user/champagnatorg>

Facebook

 <https://www.facebook.com/fmschampagnat>

X

 https://x.com/fms_champagnat